



Très sérieusement, Anne-Marie,

le WWF, tu connais ? C'est pas de la rigolade ce truc fondé en 1961 arborant pour logo le :



ce drôle d'animal, un de la famille des ursidés mais chinois, mammifère carnivore qui, et c'est un comble, se nourrit essentiellement de pousses de bambou. Je me demande d'ailleurs si c'est pas pour ça qu'il est en voie de disparition, parce que, même s'il tient la tige par le bambou, comme sur la photo, il faut bien reconnaître que c'est pas à coup de bambou-là que tu nourris ton nounours... Bon, d'accord j'arrête ! Venons-en au



Moi, dans ma grande AVINETE¹, je croyais que ces trois lettres WWF voulaient tout simplement dire Wagon de Whisky pour Fanatiques, mais pas du tout. Elles sont là, nous explique Marie-Thérèse Sangra, secrétaire générale du WWF Valais, pour dire en anglaise (World Wildlife Fund devenu aujourd'hui World Wide Fund for Nature) que tout le pognon qui s'y récolte va à la sauvegarde des espèces, non pas sonnantes et trébuchantes², mais menacées, et aussi à la protection de l'environnement massacré par l'être humain. Tu comprends, en tout cas aux yeux de certains, ces c.... d'humanoïdes, ils sont plus cap de vivre comme au temps des cavernes, alors il faut bien leur dire « non » quand ils font leurs c... ries.

Ainsi, d'un côté, tu as les gusses qui veulent faire quelque chose et, de l'autre, tu as les autres gusses qui les en empêchent au nom de la conservation de la biodiversité et de la lutte contre la pollution... et, donc vas-y que je protège le loup contre ces sales moutons noirs, que je te fasse de la Borgne une vaste zone dite de nature et de détente, où l'homme ne pourra enfin plus mettre le pied, que je t'élargisse le fleuve rhodanien comme s'il y avait déjà trop de place dans cette étroite plaine du Rhône... mais donc aussi vas-y que je te flingue le loup parce que ça peut tout de même faire un beau carton, que je t'endigue, la digue, la digue, cette Borgne qui nous empêche de bien voir... les beautés du golf, que je te bétonne une fois pour toutes le Rhône pour être sûr qu'il ne déborde plus, enserré entre ses hauts murs bien coffrés...

Non, mais est-ce qu'il y a pas un juste milieu, est-ce qu'on peut pas se mettre à table pour discuter posément : qu'on nous protège des protecteurs de toutes sortes et qu'on nous fabrique des constructeurs intelligents ! Ca doit être possible, non ?

Chassez le naturel, il revient au galop : autrement dit, un con sera toujours un con, mais chassez la nature, elle ne reviendra pas : quand on est mort, c'est pour longtemps...

Allez, Anne-Marie, gardons quand même le moral et, sur ce, je t'envoie mes bisous amicaux.

28 08 09

Taddé

¹ NDLR : on se pose des questions. Est-ce par amour du vin que l'auteur a anagrammé NAIVETE et AVINETE ?

² C'est tout de même une affaire de 40 millions pour le WWF suisse, dont 30 vont au WWF international !